
      Orth 8         Infinitif ou participe passé
A l'oral on ne distingue pas l'infinitif ou le 
participe passé des verbes du 1er groupe. Or, 
ces 2 formes sont différentes à l'écrit.
  

L'infinitif du verbe est une forme exprimant juste l'action du verbe 
sans aucune marque de temps ou de personne. C'est la forme 
invariable que l'on trouve dans le dictionnaire.
A l'écrit, l'infinitif est utilisé :
- après une préposition
Ex: Où est notre machine à laver ? → à est une préposition
- après un autre verbe conjugué (sauf être et avoir)
Ex:  Tu dois surveiller cette situation délicate. 
- comme sujet d'un verbe conjugué
Ex: Manger sain est bon pour notre corps. 
  

Le participe passé du verbe est la forme associée aux auxiliaires 
être et avoir pour conjuguer aux temps composés.
Ex: Hier, il avait trouvé un objet étrange.  → a  = avoir à l'imp.
Le participe passé peut aussi être utilisé comme adjectif. 
Ainsi, il pourra varier.
Ex: Les textes créés apparaissent dans le dossier à l'écran.
  

Pour différencier l'infinitif du participe passé d'un verbe du 1er 
groupe, je peux le remplacer par un verbe d'un autre groupe, si 
possible de sens proche. Ainsi à l'oral , je pourrai distinguer les 
deux formes.

Ex : Il est enfin all...  à New-York pour admir... les gratte-ciels.
  → Il est enfin parti à New-York pour  voir  les gratte-ciels.     
                     Part.passé                         Infinitif
Donc, j'écrirai : 
      Il est enfin allé à New-York pour admirer les gratte-ciels.
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